

# NEUES VOM VORSITZ...

**Es war einmal,... nein, so wollen wir gar nicht anfangen. Wir wollen hier doch keine Märchen erzählen. Wir? Wer ist das überhaupt?**

Text: Christian Dobnik, Max Hauser,  
Bine Neumayer  
Vorsitzteam der HTU  
[vorsitz@htu.tugraz.at](mailto:vorsitz@htu.tugraz.at)



Christian Dobnik

**Wir** – das sind Christian, Max und Bine, das Vorsitzteam der HTU. Das neue Vorsitzteam. Neu? Nun, so neu sind wir gar nicht, wir arbeiten schon einige Zeit in der HTU und versuchen das Beste für euch herauszuholen. Da Eva Daum mit Anfang März aus privaten Gründen ihr Amt als Vorsitzende der HTU niedergelegt hat, haben wir uns nun zu einem neuen Vorsitzteam zusammengetan.

**Aber wer sind wir nun genau?**

Christian ist der neue Vorsitzende der HTU. Neben dem Masterstudium Softwareentwicklung-Wirtschaft versucht er sich auch noch auf der KFU als Jus-Student. Seit 2003 ist er Mitglied der Basisgruppe Informatik und Softwareentwicklung (bzw. früher Softwareentwicklung und Wissensmanagement). Seit 2005 ist er auch Mandatar in der Universitätsvertretung und war zwischenzeitlich auch Referent für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit. Seit Anfang 2007 hat er als Stellvertreter im Vorsitzteam mitgearbeitet und ist jetzt als neuer Vorsitzender mit jeder Menge Erfahrung Tag um Tag für euch alle im Einsatz.

Markus Hauser studiert Wirtschaftsingenieurwesen Maschinenbau und ist seit November 2005 Mitarbeiter in der Fachschaft Maschinenbau. Seit Juli 2007 ist Max, wie ihn eigentlich alle nennen, stellvertretender Vorsitzender der HTU und ist mit großem Elan bei der Sache. Er beschäftigt sich hauptsäch-

lich mit der HTU GmbH (Copyshop), mit der Zusammenarbeit mit den anderen Grazer HochschülerInnenschaften und mit dem Kontakt zur Bundesvertretung. Weiters kümmert er sich natürlich auch um täglich anfallenden Aufgaben und Probleme.

Sabine Neumayer, die neue 2. stellvertretende Vorsitzende, studiert Technische Physik. Sie ist Mitglied der Basisgruppe Physik und führt seit Juli 2007 auch ein Mandat in der Universitätsvertretung. Im Referat für Interne Organisation war Bine länger als ein Jahr, zuerst als Sachbearbeiterin, später als Referentin tätig.

Auf diesem Wege möchten wir auch unserer ehemaligen Vorsitzenden Eva Daum danken, die in den letzten Monaten und Jahren Wunderbares für die HTU geleistet hat. Danke!

Jetzt möchten wir aber aufhören, euch zu langweilen und mehr darüber erzählen, was wir denn überhaupt so alles für euch machen:

Zunächst vertreten wir euch in allen Entscheidungsgremien der TU, sei es der Senat oder der Universitätsrat. Dort geht es zumeist um finanzielle Angelegenheiten oder – speziell im Senat – um eure Studienpläne. Die Arbeit in diesen Gremien ist gesetzlich verankert und wir sind bemüht, in allen Sitzungen und Arbeitsgruppen einzubringen und so die TU Graz mitzugestalten.

Wir sind natürlich auch für die täglichen Geschäfte der HTU zuständig, nehmen an Veranstaltungen teil und vertreten die HTU und damit euch alle nach Außen – Richtung Politik

und Medien, aber auch in Richtung der Bundesvertretung der Österreichischen Hochschülerinnen- und Hochschüler-schaft.

Neben diesen „alltäglichen“ Dingen gibt es auch einige Projekte, die wir derzeit versuchen umzusetzen:

Aus studientechnischer Sicht analysieren wir derzeit das Orientierungsjahr, um Folgen aus dem Orientierungsjahr ableiten zu können.

Als weiteres Großprojekt dürfen wir euch die „Woche der freien Bildung“ präsentieren, über die ihr in diesem TU Info noch mehr erfahren werdet.

Im Juni ist es auch wieder so weit, durch die Zweckwidmung über die Verwendung der Studienbeiträge abzustimmen. Ihr werdet, wie jedes Jahr, im TUGonline dazu aufgerufen werden eure Stimme dazu abzugeben.

Natürlich nehmen wir in unseren Gesprächen mit dem Rektorat und bestimmten zuständigen Stellen immer darauf Bedacht, dass weitere Lern- und Arbeitsplätze geschaffen werden, einige Standorte sind ja leider noch immer unterversorgt.

Wir hoffen, ihr habt nun einen kleinen Einblick in unsere Arbeit bekommen. Für weitere Fragen steht euch unsere Tür natürlich immer offen. Auch wenn ihr Verbesserungsideen habt, scheut euch nicht, uns einfach zu kontaktieren. Wir sind für euch da!

## REDAKTION

Liebe LeserInnen,

Nach einer größeren - durch Ferien bedingten - Pause meldet sich das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit wieder, mit einer völlig neu konzipierten Ausgabe des TU Info!

Ein neues Layout und vor allem neue Rubriken, die sich teilweise noch in den Startlöchern befinden, sollen das TU Info für dich anschaulicher und noch interessanter machen.

Eure Statements zu diskutierten Themen und neue Errungenschaften im Bereich der Forschung sehen wir als wichtige Beiträge zu einer erfolgreichen Ausgabe eines Informationsmediums.

Außerdem findet ihr dieses mal wertvolle Tipps der wenigen Freizeit Herr zu werden.

Natürlich sind alle wichtigen Beiträge, Veranstaltungen, Aktivitäten,... deiner HTU im TU Info vertreten.

Hinweise und Anregungen die euch informieren und die euch eine Hilfe sein sollen.

Nun, wir hoffen ihr könnt aus dem reichhaltigen Angebot schöpfen und habt Spaß am lesen. In diesem Sinne, bis zum nächsten mal.

Eure Redaktion